



Conrad Murray, en una imagen tomada durante su juicio, en 2011. / MARIO ANZUONI (AP)

## Conrad Murray ya es libre

El médico de Michael Jackson sale de la cárcel dos años antes de cumplir su pena, pero sigue sin poder ejercer

ROCÍO AYUSO  
Los Ángeles

Conrad Murray, el doctor convicto por el homicidio involuntario de Michael Jackson, ya está en libertad. El médico, que le administró esa última dosis de Propofol que acabó con la vida del cantante el 25 de junio de 2009, salió ayer de la cárcel central de hombres de California, evitando ser visto por las cámaras y los fans del artista, congregados a la puerta del recinto.

Murray, de 60 años, cumplió así dos años de los cuatro a los que fue condenado. Su abogada, Valerie Wass, aclaró, sin embargo, que no salió "ni un minuto antes" de lo que le correspondía, ya que el tiempo se acortó por buen comportamiento y por lo llenas que están las cárceles en California. El portavoz de la prisión, Steve Whitmore, también descartó la posibilidad de cual-

quier trato especial. Como recordó a la prensa, Murray fue tratado como el resto de los presos, aunque no dio más detalles sobre su puesta en libertad.

No ha trascendido quién esperaba a Murray a su salida. Su abogada solo indicó que el médico se fue directamente a ver a su familia, aunque no precisó a quién se refería: divorciado en dos ocasiones, tiene siete hijos de seis mujeres diferentes. Lo cierto es que logró evadir el primer enfrentamiento con los seguidores de Jackson, que acudieron al centro de máxima seguridad con el fin de exigir que el doctor personal del fallecido rey del pop admita su responsabilidad en la negligencia que mató a su ídolo.

Además de pedir respeto para su representado, Valerie Wass reconoció que este no sería el último incidente que su defendido tendrá que enfrentar.

Al mismo tiempo, confirmó que el facultativo seguirá adelante con la apelación de su condena, así como con esa otra lucha pendiente: la de recuperar su licencia médica, que le fue retirada al ser declarado culpable de la muerte del cantante.

Si bien Murray está en libertad, su futuro no parece muy prometedor. El médico se declaró indigente de forma legal hace un par de años y le fue revocado el permiso para ejercer la medicina tanto en Texas —el primer Estado en hacerlo tan solo dos meses después de la muerte del cantante— como en California, Nevada y Hawai, lugares donde este cardiólogo tuvo consultas. Aun así, Wass está "muy esperanzada" de que conseguirá que su cliente vuelva a practicar su profesión, demostrando su inocencia en un caso que, según la apelación, nunca tuvo las pruebas necesarias para condenarlo.

## Los millonarios chinos son cada vez más... y más ricos

'Forbes' cifra en 168 las fortunas de más de 1.000 millones de dólares

ZIGOR ALDAMA, Shanghái

Con crisis y todo, los activos de las 400 personas más ricas del mundo han engordado un 35% en el último año, hasta rozar los 440.000 millones de euros. Y China no es una excepción. A pesar de que su ritmo de crecimiento ha caído por debajo de lo que muchos consideraban la línea roja del 8%, el número de quienes amasan más de 1.000 millones de dólares (769 millones de euros) continúa en alza.

En 2005, solo había dos chinos multimillonarios. Este año, según la revista *Forbes*, ya son 168. En esa larga lista entran 87 nombres nuevos y hay 22 más que en 2011, año en el que se marcó el anterior máximo. "El sector inmobiliario, en manos de grandes magnates, vuelve a ser rentable tras las promesas de vivienda asequible que hizo el Gobierno", explicó Russell Flannery, redactor de la publicación estadounidense, tras la presentación del informe. Así consiguió Wang Jianlin auparse a lo más alto del ranking. El informe Hurun, equivalente chino al de *Forbes*, ya proclamó hace unos meses al propietario del Grupo Dalian Wanda como el hombre más rico de China. Su fortuna asciende a 10.800 millones de euros, controla casi un centenar de los principales centros comerciales de China y ha irrumpido en el sector cinematográfico al comprar la segunda mayor red de cines de Estados Unidos —AMC— e inaugurar en la ciudad costera de Qingdao un gigantesco complejo que complementará la actividad de Hollywood.

Pero no solo hay ladrillos en el menú empresarial de los chinos más adinerados. Se nota la fuerza que tiene Internet en el país con mayor número de gente conectada a la Red. Robin

Li, director de Baidu, el principal buscador chino, tiene 8.105 millones de euros que lo convierten en la tercera persona más rica de China. Pero debe cuidar que Ma Huateng, jefe del gigante *online* Tencent, no le pise los talones con 7.448 millones y dos años menos. Sorprende que 6 de los 10 chinos más adinerados no hayan cumplido aún el medio siglo, un dato que demuestra la velocidad a la que se hace dinero en el Gran Dragón.

*Forbes* calcula que ya hay en China 10,26 millones de personas con activos líquidos valorados entre 100.000 y un mi-

Wang Jianlin lidera la lista con sus negocios de cine y centros comerciales

Las mujeres se abren paso: copan el 51% de los puestos directivos

llón de dólares (770.000 euros), y estima que el número alcanzará este año los 12 millones.

Pero la persona que más dinero ha juntado jamás en China batió el récord en 2007 con solo 26 años y es una mujer: Yang Huiyan. Claro que los 11.829 millones no le cayeron del cielo. Fue la herencia de su padre, otro magnate del cemento. Desde que ella está al frente de la empresa, ha conseguido mantenerse entre las 10 mayores fortunas de su país. Ocupa el séptimo puesto, y es la única mujer. Pero seguro que no será por mucho tiempo: las mujeres copan el 51% de los puestos directivos en China.

EL SER CREATIVO PRESENTA

# IV CONGRESO DE MENTES BRILLANTES

UN ENCUENTRO DE IDEAS QUE REÚNE EN MADRID A LAS MENTES MÁS BRILLANTES DURANTE TRES DÍAS. 21 SON LOS MINUTOS DE LOS QUE DISPONE CADA PONENTE PARA TRANSMITIR SUS PENSAMIENTOS Y EXPERIENCIAS A LOS ASISTENTES. NUNCA VOLVERÁS A SER EL MISMO.

Días 7, 8 y 9 de noviembre, Teatro Circo Price, Madrid.

Entradas desde 30€ jueves, 80€ viernes, 30€ sábado o abono de tres días desde 90€.

Más información y compra de entradas en [elsercreativo.com](http://elsercreativo.com) o en el teléfono 914 310 309.

Steve Wozniak, fundador de Apple junto a Steve Jobs y creador del primer PC, y 21 ponentes más.

ÚLTIMAS ENTRADAS PARA EL EVENTO DEL AÑO

EL SER CREATIVO  
IDEAS PARA CAMBIAR EL MUNDO

Últimas entradas en [elsercreativo.com](http://elsercreativo.com)